

Sächsische Zeitung

vorm. im G. Schwefelke'schen Verlage. (Kallischer Courier.)

Abonnements-Preis pro Quartal 3 Mark. Die Zahl der Beträge...

Insertions-Gebühren für die fünfgepaltene Zeile oder deren Raum...

Nummer 165.

Salte, Dienstag, 17. Juli 1888.

180. Jahrgang.

Salte, den 16. Juli.

Die Reise des Kaisers zum Besuche des Zaren.

Am Kiel, den 14., wird uns geschrieben: Kommt ein Saßr ist verfloßen, seit unserer Stadt die Ehre zu Theil ward...

In lebhafter Erinnerung stehen noch die Tage, an denen Kaiser Wilhelm zur Grundsteinlegung des Norddeutschen Kanals in unseren Mauerwerk...

In überausend kurzer Zeit war man bemüht gewesen, der Stadt ein festliches Aussehen zu verleihen. Vom Bahnhof ab bis zur Barbaros-Brücke...

Am 15. Juli 15 Minuten kam die Ehrenwache des Seebataillons in ihrer ganzen Mannkraft mit klingendem Spiel angetreten und nahm vor dem Gebäude des Bahnhofs Aufstellung.

Am 16. Juli um 10 Uhr 15 Minuten kam die Ehrenwache des Seebataillons in ihrer ganzen Mannkraft mit klingendem Spiel angetreten und nahm vor dem Gebäude des Bahnhofs Aufstellung.

Am 17. Juli um 10 Uhr 15 Minuten kam die Ehrenwache des Seebataillons in ihrer ganzen Mannkraft mit klingendem Spiel angetreten und nahm vor dem Gebäude des Bahnhofs Aufstellung.

Am 18. Juli um 10 Uhr 15 Minuten kam die Ehrenwache des Seebataillons in ihrer ganzen Mannkraft mit klingendem Spiel angetreten und nahm vor dem Gebäude des Bahnhofs Aufstellung.

geschwaders und des Schulschiffboots vor Sr. Majestät dem Kaiser auf der Kaiserliche Yacht befristet hatten, ging letztere um 11 Uhr, von der Torpedobootsflotte begleitet, in See.

Am 11. Juli um 10 Uhr 15 Minuten kam die Ehrenwache des Seebataillons in ihrer ganzen Mannkraft mit klingendem Spiel angetreten und nahm vor dem Gebäude des Bahnhofs Aufstellung.

Am 12. Juli um 10 Uhr 15 Minuten kam die Ehrenwache des Seebataillons in ihrer ganzen Mannkraft mit klingendem Spiel angetreten und nahm vor dem Gebäude des Bahnhofs Aufstellung.

Am 13. Juli um 10 Uhr 15 Minuten kam die Ehrenwache des Seebataillons in ihrer ganzen Mannkraft mit klingendem Spiel angetreten und nahm vor dem Gebäude des Bahnhofs Aufstellung.

Am 14. Juli um 10 Uhr 15 Minuten kam die Ehrenwache des Seebataillons in ihrer ganzen Mannkraft mit klingendem Spiel angetreten und nahm vor dem Gebäude des Bahnhofs Aufstellung.

Am 15. Juli um 10 Uhr 15 Minuten kam die Ehrenwache des Seebataillons in ihrer ganzen Mannkraft mit klingendem Spiel angetreten und nahm vor dem Gebäude des Bahnhofs Aufstellung.

Am 16. Juli um 10 Uhr 15 Minuten kam die Ehrenwache des Seebataillons in ihrer ganzen Mannkraft mit klingendem Spiel angetreten und nahm vor dem Gebäude des Bahnhofs Aufstellung.

Am 17. Juli um 10 Uhr 15 Minuten kam die Ehrenwache des Seebataillons in ihrer ganzen Mannkraft mit klingendem Spiel angetreten und nahm vor dem Gebäude des Bahnhofs Aufstellung.

Aus dem bescheidensten Anfänge ist die Flotte, die jetzt so stolz und stattlich nach Osten fährt, hervorgegangen, deutsche Seehacht und preussische Thakraft haben sie geschaffen.

Politische Mittheilungen.

Es wird darauf aufmerksam gemacht, daß Ihre Majestät die regierende Kaiserin den Namen Augusta Victoria (nicht umgekehrt) führt.

Der Bundesrath hat in seiner letzten Plenarsitzung beschlossen, daß bei Ausfuhr von Zucker, Zuckerrosen oder anderen Inzidenzien verarbeiteten, oder auf andere Weise zum menschlichen Genuß fertiggestellten Zuckerrahm...

Das sächsische Königspaar machte am Sonnabend mittags Extravaganz einen Ausflug von Stolzenau nach Wittenberg.

Für den Schluß des badischen Landtages, den der Großherzog persönlich vorzunehmen beabsichtigt, ist der 18. Juli bestimmt.

Ministerpräsident Fehr v. Luß erhielt das Großkreuz des Westfälischen Kronenordens.

Im ersten Halbjahr d. J. sind in die Listen der deutschen Gerichte 206 Rechtsanwältinnen neu eingetragen, dagegen 149 gelöscht.

Frankreich. Boulanger hat trotz seiner nicht unbedeutenden Verwendung seinen Feldzug für Herbeiführung einer Volksabstimmung bereits begonnen.

Ich habe in der Kammer den Antrag erwidert, den eine halbe Million Wähler mir ertheilt. Ich habe die Dürchführung der Verfassung und die Wahrung der Kammer...

Den Wählern des Norddepartements schreibt Boulanger: Der Bericht über die schmerzvolle Sitzung vom 12. Juli zeigt, daß man von den Streben der Kammer erwarten darf...

Zufriedene patriotische Gesellschaften zogen vor der Straßburger-Statue auf dem Place de la Concordie auf und legten dortselbst Kränze nieder.





